Die Mitglieder der Künstlergilde Wels laden Sie und Ihre Freunde zur Eröffnung der Ausstellung herzlich ein.

Henk Martin Stolk SCHAUSTELLEN

oder auf den Hund gekommen?

ERÖFFNUNG:

Mittwoch, 4. November 2009, 19 Uhr in der Galerie Forum, Wels, Volksbank-Haus, Stadtplatz 8, Eingang Traungasse

EINLEITENDE WORTE: Wolfgang M. Reiter Obmann Galerie Forum KGW

DAUER DER AUSSTELLUNG: 5. – 28. 11. 2009

ÖFFNUNGSZEITEN: Mi – Fr 16.00 – 19.00 Uhr Sa 10.00 – 12.00 Uhr

www.galerie-forum.at

"Jeder Mensch, der denkt, muss teilnehmen am Geschehen, wie immer auch, politisch, sozial oder eben künstlerisch."

Henk Martin Stolk, 1990, der als Künstler auch Fragen zum Kulturjahr 09 stellt.







